



SACHSEN-ANHALT

**Polizeimeldung: 164/PRev JL
Burg, den 03.07.2022**

Polizeirevier Jerichower Land

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 01.07.2022 bis 03.07.2022

Vermehrte Anrufe von falschen Polizisten

Landkreis Jerichower Land, 01.07.2022

Im Verlauf des 01.07.2022 erhielt das Polizeirevier in Burg vermehrt Anrufe von besorgten Bürgern. Die Bürger wurden von der „Polizei“ angerufen, dass ein Familienmitglied einen Verkehrsunfall verursacht hätte und gegen Zahlung eines Geldbetrages wieder Frei käme. Es kam bei keinem zu einem Schaden, da sich die Bürger vorbildlich verhielten.

Sollten Sie auch angerufen werden, notieren Sie sich die Telefonnummer und beenden das Gespräch!

Bei weiteren Hinweisen können Sie auch gern das Polizeirevier Jerichower Land unter 03921/920-0 kontaktieren.

Überprüfung der Einhaltung der Allgemeinverfügung

Burg, Schartauer Straße, 01.07.2022, 21.50 Uhr

In Zusammenarbeit mit dem Ordnungsamt der Stadt Burg wurde der Bereich der Innenstadt überprüft, ob das Verbot des nächtlichen Außerhausverkaufs von alkoholischen Getränken eingehalten wird. Es wurden kleine Personengruppen festgestellt, die zur Ruhe ermahnt wurden. Ansonsten kam es zu keinen Verstößen gegen das Verbot.

Alle Schafe wieder da!

Elbe-Parey, Schleusenstraße, 02.07.2022, 08:34 Uhr

Die Polizeibeamten wurden zu einem Einsatz gerufen, der etwas anderen Art. Eine Herde mit etwa 170 Schafen hatte sich verselbstständigt und dabei verfangen sich ein Schaf im Weidezaun. Gemeinsam mit dem zuständigen Schäfer wurde das Schaf ohne Verletzungen befreit und die Herde wieder zurück auf ihre Weidefläche gebracht.

Besonders schwerer Diebstahl

Burg, Erkenthierstraße, Gartensparte, Erkenthier 1925 e.V“, 02.07.2022, 15:30 Uhr

Der 34 - Jährige Anzeigenerstatter meldet, dass aus seinem Garten der Pool mit dem dazugehörigen Motor der Filteranlage entwendet wurde. Die unbekannten Täter ließen das Wasser ab (4000l) und nahmen schließlich das Diebesgut mit. Es entstand ein Schaden von ca. 400,00 € und ein Ermittlungsverfahren gegen unbekannt wurde eingeleitet.

Betrunkener Pkw-Fahrer

Klein Gübs, Königsborner Straße. 02.07.2022, 20:17 Uhr

Ein 34-Jähriger befuhrt mit seinem Kraftfahrzeug die Königsborner Straße. Dabei fuhr er gegen eine Brücke und kollidierte mit dem Brückengeländer. Die vordere linke Achse wurde so stark beschädigt, sodass das Fahrzeug nicht mehr fahrbereit war und infolge dessen abgeschleppt werden musste. Das Brückengeländer wurde ebenfalls beschädigt, jedoch ist die Funktionstüchtigkeit weiterhin gegeben. Ein durchgeföhrter Atemalkoholtest ergab beim dem Fahrzeugführer einen Wert von 1,33 Promille. Er wurde einer Blutprobenentnahme unterzogen, der Führerschein eingezogen und ein Strafverfahren wurde eingeleitet.